

OPINA FITCH RATINGS

Implementar las reformas, el éxito

POR FELIPE GAZCÓN

felipe.gazcon@gimm.com.mx

Fitch Ratings decidió mantener la calificación crediticia de México de BBB+ con perspectiva estable, al señalar que el resultado del proceso electoral intermedio es neutral para la calificación crediticia soberana del país.

Pero advierte que un desempeño económico débil o de materializarse un deterioro en el ámbito fiscal, que condujera a un sostenido empeoramiento de la dinámica de la deuda del gobierno, tendría un impacto negativo en la calificación.

Sin embargo, dijo que una trayectoria de crecimiento más alta, que facilite la reducción de la deuda y reduzca la brecha de ingresos de México respecto de otros países con más alta calificación soberana, tendría un impacto positivo en la calificación del país.

“El resultado de las elecciones de medio término de México no debe conducir a desviaciones en las perspectivas macroeconómicas ni de política de México, y podría limitar los riesgos políticos para la consolidación fiscal”, augura Fitch Ratings.

“Se han aprobado las reformas importantes durante los tres primeros años del gobierno de Peña Nieto. La implementación, que

DINÁMICA

BBB+

CALIFICACIÓN

crediticia de México
con perspectiva
estable

2

RETOS

a vencer: bajo
crecimiento y
petroprecios

es menos dependiente de la composición del Congreso, es ahora clave en su éxito”, recalca.

Destaca que el terso proceso electoral es positivo, ya que los comicios se dieron en medio de un retroceso de la popularidad del Presidente del país, la cual fue incrementada por un menor crecimiento de la economía, episodios de violencia y acusaciones de corrupción.

“En los próximos tres años la administración enfrentará dos importantes desafíos: el reto fiscal por los menores precios del petróleo y bajo crecimiento, además del desafío estructural de lograr un mayor avance de la economía”, expuso.